



suryainternusa

SURYA INTERNUSA GROUP GELAR FUN RUN 2016 DI KAWASAN INDUSTRI SURYACIPTA KARAWANG SEKALIGUS MELAKSANAKAN CSR

KARAWANG : Surya Internusa Group dengan mengajak masyarakat komunitas Kawasan Industri Suryacipta dan masyarakat Karawang berpartisipasi di dalam penyelenggaraan Surya Internusa Fun Run 2016 yang sekaligus merupakan media untuk melaksanakan kegiatan CSR di bidang pembinaan olah raga tenis meja di desa-desa di Kecamatan Ciampel, Karawang

Sebagai public company Surya Internusa Group baik melalui Holding Company yaitu PT Surya Semesta Internusa Tbk (SSIA) dan PT Nusa Raya Cipta Tbk (SSIA) memandang perlu untuk menyusun program CSR yang berbasis kebersamaan dan kekeluargaan dengan menggelar Surya Internusa Fun Run 2016 yang akan diselenggarakan di Kawasan Industri Suryacipta pada hari Minggu tanggal 22 Mei 2016 .

Melalui kegiatan olah raga Surya Internusa Fun Run 2016 yang akan diikuti minimal 2000 peserta terbagi dalam katagori 2 Km dan 5 Km . Kegiatan ini melibatkan berbagai element yaitu dari Pimpinan Surya Internusa Group & Bupati Karawang , Ibu dr. Celicca Nurachadiana bersama Muspida Karawang dan Kemenpora, membaur menjadi satu. Acara bernuansa kesehatan ini akan diisi dengan berbagai acara dan berbagai hiburan yang menyegarkan.

Surya Internusa Fun Run 2016 menjadi momentum penting dan bersejarah dalam mendukung Pengembangan dan Peningkatan Prestasi Olah Raga Tenis Meja Indonesia melalui Pertandingan Gala Desa yang akan berawal di Kecamatan Ciampel, Kabupaten Karawang yang akan digelar dalam rangka bulan Agustus dalam rangka peringatan HUT Kemerdekaan Indonesia ke -71 untuk memperebutkan PIALA MENPORA. Bentuk dukungan tersebut adalah dengan penyerahan meja-meja ping pong kepada perwakilan dari desa- desa di Kecamatan Ciampel oleh Pimpinan Surya Internusa Group bersama Menpora dan Bupati Karawang beserta para pendukung SURYA INTERNUSA FUN RUN 2016 dan disaksikan seluruh peserta Surya Internusa Fun Run

MINGGU, 22 MEI 2016

Surya Internusa Fun Run 2016 dilaksanakan pada pagi hari Minggu, 22 Mei 2016 dan start di Suryacipta Square, sekitar 2.000 peserta diharapkan untuk datang berlomba. Berbagai hadiah menarik dan door prize. Hadiah utama dan kedua adalah Motor selanjutnya berbagai hadiah menarik berupa barang elektronik dan voucher menginap di Batiqa Hotels dan berbagai hadiah door prize maupun hadiah untuk quiz

Sementara kegiatan sosial kemanusiaan adalah memberi kesempatan bagi para peserta untuk ikut ambil bagian dalam Surya Internusa Donor Darah. Pendaftaran peserta masih terbuka sampai dengan peserta mencapai 2.000 orang. Para peserta wajib mengikuti Surya Internusa Selfie Contest, Surya Internusa Aerobic, menjadi bagian dari Surya Internusa Hypnometal.

Untuk acara hiburan, sebagai artis penghibur mulai dari FDJ Ririn Olivia, Cynema Band & Dylla DA3 dan sebagai artis utama adalah dari deretan papan atas yaitu DEWI PERSIK yang akan kemampuan baik pula sebagai entertainment dan artis dangdut.

PENDAFTARAN PESERTA

Para peserta dapat bebas menandatangani diri baik melalui telepon yang tertera di bawah ini

- Andri : 08119646666
- Sihab : 081294046728
- Rano : 081288595338
- Joe : 085691375577

Dibuka juga Counter Pendaftaran di Suryacipta Square, Kawasan Industri Suryacipta di jam Istirahat juga di hari Sabtu dan Minggu. **Biaya pendaftaran HANYA Rp 30.000 per orang**
Pendaftaran secara online lengkap dengan persyaratan membuka link berikut

<https://goo.gl/IBouQ5>

Dengan **HANYA Rp 30.000 per orang**, maka akan mendapatkan **ticket, Nomer Urut peserta, nomer Door Prize, kaos, makanan dan air mineral**

CEPAT BURUAN DAFTAR, karena sewaktu-waktu bisa ditutup bila telah memenuhi kapasitas

Jakarta, Mei 2016

PANITIA SURYA INTERNUSA FUN RUN 2016

